

Le Nicaragua annonce la réalisation de manœuvres navales dans les Caraïbes



Managua, 11 mars (RHC)- L'Armée du Nicaragua a émis un communiqué dans lequel elle annonce la réalisation de manœuvres navales les 11 et 12 mars dans les eaux de la région Caraïbe Sud de ce pays centraméricain.

La note précise que les exercices font partie du Plan de Préparation Combative de ses unités maritimes de superficie et de leurs équipages et qu'elles incluent la réalisation de tirs réels sur une superficie délimitée de 144 miles marines carrées.

Par conséquent, la Marine de Guerre a appelé les pêcheurs artisanaux et industriels à prendre toutes les mesures de précaution nécessaires pour ne pas travailler dans la zone en question.

Elle appelle aussi la population de Blue-Fields, la capitale de la Région Autonome de la Caraïbe Sud et de ses communautés à ne pas s'inquiéter à cause des détonations.



Radio Habana Cuba